



CONSEIL DE PARENTS DE L'ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE ROY

RÉUNION DU 4 AVRIL 2017

Procès-verbal 21h00

Présents:

Heather Coleman
Saley Abdou
Marie Hébert
Marc Parisien
Héloïse Plante
Yannick Vienne
Nathalie Viens

Absents: Ibrahim Karidio, Colin Bergeron

1. Ouverture de la réunion reconnaissance du territoire autochtone et mot de bienvenue.

2. Adoption de l'ordre du jour

Proposé par Héloïse, appuyé par Heather.

3. Adoption du procès-verbal

Proposé par Yannick, appuyé par Héloïse.

4. Mot de la présidente

Le changement de gouvernance au CSCN a été entériné par le Gouvernement de l'Alberta. Heather va rédiger une lettre pour le Franco qu'elle va envoyer à Ibrahim (M-J) et Abdoulaye (ÅLD).

Pour le comité d'infrastructure, des principes ont été établis. Le premier principe est qu'il y aura deux listes de priorités: une publique et une catholique. Le deuxième principe est d'avoir des écoles dans tous les quadrants de la ville. Le troisième principe est d'avancer avec les dossiers les plus simples dès maintenant (p. ex., bâtir des écoles sur des terrains existants).

Le CSCN a fait une présentation au Ministre de l'éducation pour démontrer les différents problèmes, notamment celui des distances de transport. L'école de Légal a également été mentionnée (qui est décrépite), ainsi que l'école de Beaumont (qui est temporaire et grandit très rapidement).

Pour les écoles publiques, ÀLD est en tête de liste. Une nouvelle école dans l'Ouest de la ville est la deuxième priorité. Le CSCN vise un terrain inutilisé de Edmonton Public. La troisième priorité est un nouvel édifice pour Michaëlle-Jean, mais il n'y a actuellement pas de terrain disponible.

5. Rapport de l'enseignant

Les élèves poursuivent la vente des livres du 20e anniversaire de G-R.

La soirée portes ouvertes s'est bien passée. Plusieurs activités ont été organisées pour la semaine francophone; les élèves se sont bien amusés.

Le club de sciences continue. Les élèves sont aussi en train de faire des projets dans le cadre de leurs cours de sciences.

M. Eric a organisé une activité de Free Footie, grâce à un don de 1000\$ d'une famille de l'école. Le programme est surtout pour encourager les familles plus démunies à faire du sport. Nous allons envoyé une carte de remerciement à la famille qui a fait le don.

6. Rapport de la directrice

Roger Dallaire est venu le 24 mars pour présenter des ateliers folkloriques aux élèves de 4, 5 et 6e année. Il a parlé de son voyage à la Baie d'Hudson. Des élèves leur ont préparé un petit spectacle.

Nous avons quelques demandes de fonds de plusieurs programmes, avec l'aide d'Héloïse. Un des fonds de Postes Canada cible les projets spéciaux créés par les parents. Il faut explorer cette option. Yannick va s'informer auprès de l'IGLF.

Le plan d'amélioration continue a été finalisé et présenter aux conseillers scolaires.

7. Affaires courantes

7.1 Lettre au Franco

Heather va envoyer une ébauche d'ici quelques jours.

7.2 Michaëlle-Jean

Marc a rédigé une lettre pour la présidente du CSCN, Nathalie Lachance. L'ébauche pourrait être envoyée au conseil de parents de G-R et à celui d'ALD.

Vendredi c'est l'ouverture officielle.

Nathalie a organisé une visite de l'école M-J. Ça s'est très bien passé.

8. Fermeture de l'assemblée

Proposée par Héloïse, appuyée par Saley.